

# *Celebran en Francia Día de Cultura Cubana con exposición de pinturas*

---



París, 21 oct (RHC) Las celebraciones por el Día Nacional de la Cultura Cubana llegaron hasta Francia con la apertura de una exposición del pintor Manuel Antonio Puentes, la cual reúne obras realizadas aquí, pero con la evidente huella de la nación caribeña.

Titulada Colores de Cuba, la muestra presenta lienzos con notable riqueza cromática pues resulta "imposible venir de allá y no pintar con muchos colores", comentó a Prensa Latina el artista.

El joven vive en esta nación europea hace seis años y explicó que si bien sus creaciones más actuales no abordan específicamente el tema de su país de origen, las personas suelen identificar su procedencia a raíz del empleo de los colores.

Puentes explicó que al llegar a Francia comenzó a trabajar temáticas relacionadas los medios de comunicación, la publicidad, el Internet, y todos esos elementos que tienen una amplia influencia en las sociedades contemporáneas.

Al inaugurar la muestra, la cónsul de La Habana en el país galo, Nora Albertis, resaltó la cita como una ocasión para compartir, dialogar y celebrar juntos todos los cubanos, así como los amigos franceses invitados.

Asimismo, agradeció a la Asociación Cuba Va -que reúne a cubanos residentes aquí- por las gestiones realizadas con la alcaldía del municipio de Malakoff para organizar la exposición en la sala Chalet Larousse, de ese territorio.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/109568-celebran-en-francia-dia-de-cultura-cubana-con-exposicion-de-pinturas>



**Radio Habana Cuba**